

# 令和2年度全国労働衛生週間

全国スローガン【みなおして 職場の環境 からだの健康】

当社スローガン【定期健診 受けた結果の改善は あなたと職場の明るい未来】

… 準備期間:9月1日～9月30日 ・本週間:10月1日～10月7日 …

## ～ 社長メッセージ ～

令和2年度全国労働衛生週間を迎えるにあたり一言ご挨拶を申し上げます。平素より、当社の事業推進並びに安全衛生委員会を中心とした労働災害防止活動に、多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

令和元年の建設業における休業4日以上の上業務上疾病は605人（前年697人）で前年より92人減と大幅に減少しました。このうち、最も多かったのは「災害性腰痛」の190人（31.4%）で、昨年最多だった「熱中症」を上回りました。

建設現場では、労働者の高齢化に伴い、高年齢労働者の労働災害が増加傾向にあります。中でも、転倒災害、墜落・転落災害の発生率が若年層に比べて高い傾向にあります。このため、高年齢労働者が安心して安全に働ける「職場環境づくり」や労働災害防止の観点から「健康づくり」等の取組みを進める必要があります。

今年は2月より新型コロナウイルス感染症が流行し、職場においてはその対策が必要となりました。感染拡大防止の観点から「三密」（密閉・密集・密接）を避けることを徹底しつつ、気温・湿度の高い場所では、適宜マスクをはずして作業をするなどの工夫をお願いします。

本週間では、「安全パトロール」「緊急事態対応訓練」などを週間行事予定に従って実施します。また、毎年10月は、企業倫理意識の向上を目的とした「コンプライアンス強化月間」です。実施事項につきましては、強化期間だけでなく平素においても常に心掛けるようお願いします。

尚、定期健康診断の結果で何らかの所見を有する者、または面談を希望する者には、優先的に産業医との面接指導を実施し、生活習慣の改善並びに医師による治療を速やかに行うよう指導をしています。また、健康で安心して働ける職場環境形成の促進のための「安全衛生教育」を適宜実施しておりますので、社員はもとより協力会社の皆様にも積極的な参加をお願いいたします。

各職場における皆様には、本年度の労働衛生週間における当社の「週間行事」を確実に実施し、引き続き実効ある安全衛生活動を積極的に実施していただけますよう重ねてお願い申し上げ、令和2年度全国労働衛生週間における冒頭の挨拶といたします。



令和2年9月28日  
不二公業株式会社  
代表取締役 小原 智